

Declaraciones de Oliver Frese, director de Koelnmesse GmbH sobre la ORGATEC 2022 con motivo de la Conferencia Europea de Prensa para Medios Especializados

ORGATEC 2022
4 de mayo de 2022, 14:00 h., Hyatt Hotel, Dusseldorf Medienhafen



ORGATEC 2022
25.10. - 29.10.2022
www.orgatec.com

Señoras y señores:

Es para mí también un gran motivo de satisfacción tener ocasión de saludarles en nuestra Conferencia de Prensa sobre la ORGATEC 2022. La última vez que pudimos celebrar la ORGATEC en Colonia fue en el año 2018. Desde entonces han pasado ya casi cuatro años.

Sin embargo, no podemos hablar de la ORGATEC 2022 sin, por lo menos, hacer una pequeña retrospectiva de los últimos 24 meses.

En este periodo de tiempo se han modificado muchas cosas. Y prácticamente nada ha evolucionado como nos habíamos imaginado. En los dos últimos años, muchos sectores económicos se han tenido que enfrentar a grandes problemas. Nosotros, como organizadores de ferias hemos tenido que hacer frente a desafíos muy especiales y durante casi dos años no hemos podido celebrar ningún certamen presencial.

Hoy podemos decir con seguridad que el negocio ferial va a tener unas características diferentes.

Sin embargo, naturalmente, los desafíos y los cambios no son nada nuevo para una entidad de primera línea como la Koelnmesse. Los cambios son algo substancial para este negocio. Y quien quiera tener éxito, ha de estar en la cumbre de esta evolución. Por ello, hemos aprovechado este tiempo para desarrollar nuevos formatos mixtos y herramientas digitales adecuadas para hacer frente a estas cambiantes modificaciones. La velocidad en que se han ido presentando estas necesidades de cambio ha aumentado enormemente.

Tomemos como ejemplo la evolución de la oferta digital. Ya antes de la pandemia estuvimos trabajando para hacer posible a nuestros clientes incrementar su éxito ferial mediante ofertas digitales adicionales.

Sin embargo, hoy en día las ofertas digitales y mixtas se consideran ya casi como algo natural, aun cuando muchos sectores no han tenido hasta ahora muchas posibilidades de tener experiencias prácticas.

Siempre hemos tenido que reaccionar con flexibilidad ante los nuevos retos, planificar, anular los planes, volver a planificar y volver a plantear todo de nuevo. Nosotros hemos celebrado certámenes totalmente digitales, hemos planificado y llevado a cabo ferias mixtas y siempre nos hemos tenido que adecuar a unas realidades cambiantes y a aspectos especiales de cada sector y en todas las ocasiones hemos podido aprender algo nuevo.

Desde otoño del año pasado estamos en la senda del nuevo comienzo. En este tiempo, con la IDS, la FSB aquanale, la anuga, la ISM/PSC en enero así como con la Anuga Foodtech que cerró sus puertas hace solo unos días, hemos mostrado que de nuevo es posible la celebración con éxito de ferias internacionales después de la pandemia y con el telón de fondo de los actuales acontecimientos geopolíticos.

Por todo ello, es para nosotros un gran motivo de satisfacción poder ofrecer a nuestros clientes con nuestras ferias las necesarias plataformas de negocios que conocen. Naturalmente, esto es también válido para la ORGATEC 2022 y en nuestras conversaciones con responsables de empresas y con visitantes de todos los sectores siempre hay una cosa clara: para todos, el deseo de intercambiar ideas a nivel personal, de debatir, de ver, tocar y probar soluciones creativas es mayor que lo había sido nunca.

La ORGATEC TOKYO que cerró sus puertas hace pocos días nos ha demostrado que estamos en el camino correcto. A la primera edición del certamen han acudido alrededor de 22.000 visitantes. Este éxito subraya la necesidad de un certamen dedicado al diseño, el equipamiento y la tecnología para modernos entornos de trabajo.

Por todo ello, vemos con optimismo la celebración en octubre de la ORGATEC y estamos satisfechos con los datos referentes a la superficie contratada que, en lo referente a las inscripciones recibidas del extranjero, se acercan de nuevo al excelente nivel alcanzado en 2018. En total, esperamos para el próximo mes de octubre la participación de alrededor de 600 expositores procedentes de unos 35 países.

La ORGATEC se celebrará en Colonia este año en los pabellones 6 al 9 y en los 10.1 y 10.2

En cuanto a los temas que figurarán en el centro de la atención en la ORGATEC 2022, los trataremos desde los más diferentes puntos de vista en colaboración con participantes procedentes del mundo de la ciencia, la investigación y la práctica.

Los núcleos centrales de la próxima ORGATEC radicarán con seguridad en los nuevos desarrollos relacionados con el trabajo mixto y flexible así como en las tecnologías inteligentes relacionadas con ello. Las primeras palabras clave que hay que mencionar aquí son el avance de la digitalización y las nuevas tecnologías para una planificación eficiente y sostenible de los edificios.

Por supuesto, las nuevas soluciones para el equipamiento de entornos de trabajo

flexibles después y durante la pandemia formarán parte de todo ello, lo mismo que la transformación de la oficina en "zonas de colaborativas". También serán temas centrales la demanda cada vez mayor de soluciones sostenibles en general y de soluciones técnicas y materiales que contribuyan a la protección del clima en particular.

A este último tema la ORGATEC ofrecerá una zona propia con "Materials for future". La exposición muestra las innovaciones conseguidas en materiales sostenibles para el ciclo biológico e ilustra de forma impresionante qué soluciones sostenibles se están desarrollando actualmente o están a punto de salir al mercado para la construcción, el diseño y el interiorismo. Por cierto que a lo largo de la jornada podremos experimentar de nuevo de primera mano lo que ya es posible en este contexto.

Lo cual nos lleva ya a los eventos que la ORGATEC ofrecerá este año y que serán algunos: junto a "Materials for future" podemos mencionar aquí especialmente las IBA Conferences, el Investors day o la PropTech Arena que mostrará las más actuales soluciones tecnológicas para optimizar el incremento de la eficacia en la gestión de edificios. Así también el Simposio Fraunhofer "People in Spaces" y el área de eventos "Inspired Office" serán, sin duda, especialmente interesantes.

Permítanme explicar los dos últimos con más detalle, ya que son representativos de los demás actos de la ORGATEC.

Con el simposio "Personas en espacios" el Instituto Fraunhofer para Física de la Construcción (IBP) reúne desde hace años a personas del mundo de la investigación y la práctica para informar e intercambiar opiniones sobre la interacción entre personas y espacios. Este año, el evento tendrá lugar en la ORGATEC con una edición especial.

En un mundo laboral mixto, resultan de especial importancia el diseño y la efectividad de los entornos de trabajo. Las exigencias de los trabajadores deben conciliarse con las posibilidades y los requisitos de los empresarios, así como con la legislación en materia de salud y seguridad en el trabajo y las nuevas condiciones del marco jurídico. Al mismo tiempo, los lugares de trabajo modernos deben responder también a las crecientes exigencias ecológicas: las oficinas y los edificios deben construirse de forma sostenible y todos los lugares de trabajo deben funcionar de forma que se conserven los recursos en la medida de lo posible. El Simposio MiR 2022 estará dedicado a estos retos para dar forma al nuevo mundo del trabajo con los últimos descubrimientos científicos, conferencias magistrales inspiradoras y ejemplos de mejores prácticas.

Con **Inspired Collaboration** hemos visualizado en la ORGATEC 2018 cómo la técnica puede inspirar la colaboración entre personas. Con **Inspired Office** mostraremos este año cómo se pueden crear entornos inspiradores de trabajo mediante la adecuada utilización de la técnica en combinación con la organización y la configuración de oficinas. Este mundo no se limita a un lugar concreto, sino que combina el trabajo desde casa, el trabajo en la calle y la oficina en un "ecosistema" mixto.

Lo especial de este espacio de eventos es que aquí hemos dado el paso desde la presentación de productos de varios líderes tecnológicos como Cisco o Telekom a la presentación de un sistema global integrado. De esta forma hacemos visible "lúdicamente" el Hybrid Work y las diferentes aplicaciones y productos se fundirán de forma lógica en un mundo de vivencias. Por tanto, no presentamos "visiones de futuro" abstractas con un aspecto bonito que no son aplicables en un futuro próximo. No, Inspired Office muestra concretamente entornos de trabajo en los que realmente ya hoy la técnica y el equipamiento se pueden combinar adecuadamente de forma eficiente y creativa.

Como ustedes pueden ver: la ORGATEC volverá a presentar este año temas relevantes de forma emotiva, proporcionando nuevos impulsos al sector. Porque eso es lo que hace esta feria líder a nivel internacional: en su calidad de evento temático empresarial, reúne a los responsables de la toma de decisiones de todos los sectores y les invita a experimentar e impulsar el desarrollo de mundos modernos de trabajo.

Muchas gracias.

Stand: 03.05.2022

Kürzel: stnr